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10月５日にベネッ

セから講師を迎えて、

８月実施の模試結果

を踏まえながら、今

日からの学習に必要

な取り組みについて

２年生に講演していただきました。

１．覚悟を決める

8月実施の模試から複数の志望校を記入できるよう

になりました。全国の受験生が、自らの進路を具体的

に表明し、歩みはじめる時期になったと言うことです。

数ヶ月後には、全国の受験生が具体的な取り組みをは

じめることは、確実です。

２．振り返りの実行

模試の成績を見て、「あがり、さがりの原因を説明

できることが大切です。」現実を分析→原因の究明→

対策を検討→対策を実行。これを正しく繰り返せば色

々な物事が、必ず良い方向に向かいます。

２年Ｆ組 男子生徒

今は英語に力を入れているので、10月模試で

は点数を取れるようにしたい。ただ、自分の点数

が思わしくないのは、模試の結果からも国語に課

題があることは明確なので、今後は、国語に焦点

を当てた対策も必要になると思いました。「基礎

固め」「早めの受験勉強開始」は、何回も耳にす

るくらい大切なことです。

進路の方向性は明確なので、初心に戻って取り

組んでいきたいです。

１０月８日・９日の２日間にわたって球技大会･後

夜祭が開催されました。

Ａ組が総合２位、Ｄ組が総合３位の成績となりまし

た。成績発表時の喜びの声が印象的でした。他のクラ

スも試合・応援と楽しんでいました。２年生初めての

学校行事でクラスの親睦も深まったと思います。

今回の球技大会・後夜祭は、例年と違う状況で実施

されました。企画･立案･実行と活躍してくれた生徒会

の担当者からコメントを寄せていただきました。

生徒会会長

企画準備を担当させていただきました。例年に

ない時期かつ全学年での開催だったので、色々と

詰めなおすことや、一からの作成が多く、大変で

したが、とてもやりがいのある仕事でした。次回

に向けて改善に努めます。

生徒会副会長

後夜祭を担当させていただきました。コロナの

影響で例年とは違ったシナリオを考え、行うこと

には苦労しましたが、良い経験になりました。本

番も大きな失敗はなく、無事に進行することがで

きて良かったです。

生徒会体育委員長

会長と一緒に球技大会を担当させていただきま

した。自分の仕事には、まだまだ納得できない部

分がありました。次は、執行部のみんなと協力し

ながら、全員が心を一つにして楽しめる大会にし

たいです。

潮陵高校-学びの秋
- 進路講演会 -

潮陵高校-行事の秋
- 球技大会、後夜祭 -


